Information des Marktes Großheubach Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung vom 13.09.2022

Änderung der Gemarkungsgrenze Großheubach - Miltenberg

Mehrheitlich hat der Gemeinderat beschlossen, die Gemarkungsgrenze zur Gemarkung Miltenberg zu verschieben und stimmte der Umgemarkung einzelner Grundstücke grundsätzlich zu. Diese Grundstücke sollen künftig zur Gemarkung Miltenberg gehören. Die weiteren verwaltungstechnischen notwendigen Schritte für das Verfahren der Gemarkungsänderung sollen durch die Verwaltung der Stadt Miltenberg durchgeführt und mit der Gemeindeverwaltung Großheubach eng abgestimmt werden.

Die Verwaltung wurde beauftragt, im Verhandlungswege mit der Stadt Miltenberg eine Regelung bezüglich eines gewerbesteuerrechtlichen Ausgleichs als Folge der Umgemarkung zu finden. Das Verhandlungsergebnis ist dem Gemeinderat zur Zustimmung vorzulegen und in den endgültigen Vertrag zur Gemarkungsänderung aufzunehmen.

Auftragsvergabe für ein Bauhoffahrzeug

Ebenfalls mehrheitlich hat der Gemeinderat der Beschaffung eines Abrollkippers für den Bauhof zum Angebotspreis von brutto 91.837,06 € zugestimmt.

gez. Jutta Kempf
- Niederschriftsführerin -